mittel. Infolge der teilweise noch mangelhaften Straßenverhältnisse haben wir einen hohen Verschleiß der Fahrzeuge. Dadurch entstehen für die Volkswirtschaft große Verluste. Ein weiteres Zurückbleiben des Straßenwesens führt in solchen Gebieten zu einer Beeinträchtigung der landwirtschaftlichen Produktion

Es ist deshalb notwendig, daß die Räte der Bezirke, Kreise und Gemeinden ihre Anstrengungen darauf konzentrieren, im Rahmen der planmäßig zur Verfügung stehenden Mittel in verstärktem Maße den Anschluß solcher Gemeinden an das Hauptstraßennetz herzustellen.

Im Post- und Fernmeldewesen orientiert der Ministerrat auf die Rationalisierung des Brief- und Paketzustelldienstes sowie den Ausbau des Weitverkehrsnetzes und des Selbstwählfernverkehrs mit dem Ziel, bei steigender Qualität die Leistungen zu erhöhen. In den nächsten Jahren werden die wenigen noch vorhandenen Lücken beim Empfang des Rundfunk- und Fernsehprogrammes beseitigt. Das Netz der UKW- und Fernsehsender wird weiter modernisiert und vervollständigt.

Landwirtschaft

Das Hauptziel beim umfassenden und vollständigen Aufbau des Sozialismus in der Landwirtschaft ist:

"die Bevölkerung noch besser mit Nahrungsmitteln und die Industrie mit Rohstoffen aus der eigenen Produktion zu versorgen".

Zur Lösung dieser Hauptaufgaben wurde begonnen, Landwirtschaft nach dem Produktionsprinzip zu Die dabei gewonnenen Erfahrungen und Erkenntnisse sichtbaren Fortschritte, die in der Entwicklung landwirtschaftlichen Produktion Teilgebieten der wurden, sind der Ausgangspunkt für die weitere Tätigkeit des Ministerrates und seiner Organe. Es muß erreicht werdie Werktätigen der Landwirtschaft, den. daß insbeson-Genossenschaftsbäuerinnen, noch stärker dere auch die unmittelbaren Leitung der Landwirtschaft teilnehmen und ihre großen Erfahrungen, ihre Ideen und Vorschläge durch die Arbeit in Spezialistengruppen im Interesse Genossenschaften und volkseigenen Güter besser ausgenutzt werden. Aufgabe des im Frühjahr 1964 stattfln-